



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, a través del Área Mantenimiento Urbano y Servicios, ha puesto en marcha un Plan Especial de Limpieza de la red de imbornales de la ciudad de cara a la previsible llegada de las primeras lluvias. Según el concejal de Servicios, Francisco López, “la empresa concesionaria de la gestión integral del agua, Aquagest, realiza estas labores todo el año, pero es en estas fechas cuando se intensifican los trabajos con el objetivo de extraer la suciedad, hojas y papeles que se acumulan dentro y que dificultan la recogida de agua en los días de lluvia, pudiendo llegar a producir inundaciones en las calles”.

Desde el pasado 13 de agosto y hasta el 3 de septiembre, la empresa concesionaria ha limpiado algo más de 700 imbornales en toda la ciudad de Adra. Para la limpieza de imbornales, es ejecutada por equipos de dos personas, el método de limpieza que generalmente se utiliza es el manual. Se diseña una ruta a seguir por la brigada de limpieza teniendo en cuenta la situación de los imbornales y los sentidos de circulación en las calles a limpiar y los trabajadores acuden con un vehículo en el que van depositando todos los residuos extraídos de los imbornales, que después irán a parar a un vertedero. Finalmente, se inserta agua a presión dentro del imbornal para comprobar que el atasco ha desaparecido.

La limpieza de los imbornales en Adra ha afectado a un total de 35 calles, dejando en perfecto estado zonas como la de la calle Natalio Rivas y de allí hasta el Puerto, el Paseo de los Tristes, Paseo de los Navegantes o la Avenida de la Fundición, entre otras.

El concejal de Servicios del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, ha asegurado que “desde el Ayuntamiento de Adra tenemos la obligación de ser previsores y aunque es cierto que este año ha sido muy poco lluvioso, debemos tener toda la red de imbornales perfectamente

preparados y limpios para evitar inundaciones en caso de lluvia, además de evitar también malos olores”